


MONREAL PIDE APOYO PARA LA PRESIDENTA

Morena se declara en “alerta máxima” ante decisiones unilaterales de EU

“Si es necesario protestar o asumir decisiones legislativas, lo vamos a hacer”

VÍCTOR CHÁVEZ
 vchavez@elfinanciero.com.mx

Morena se declara “en alerta máxima”, “en sesión permanente” y “listos para movilizarse si es necesario”, en caso de que se decreten los aranceles de manera unilateral en contra de México, afirmó el coordinador morenista en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

En conferencia en el Palacio Legislativo, aseguró que “si es necesario movilizarnos, si es necesario protestar diplomáticamente, si es necesario asumir posiciones legislativas frente al resto del mundo, lo vamos a hacer”.

Sostuvo que “no es un sentimiento patriótico o demagógico, es un sentimiento real que no podemos permitir y debemos reaccionar”.

Consideró que “la nación está siendo agredida, agraviada, subestimada y tratada de manera ilegal por el presidente de EU”, y lamentó que “algunos no lo entienden porque están metidos más en la parte político-partidista y en los ataques a la Presidenta, aunque sea una minoría, pero nada justifica que en este momento dejemos sola a la Presidenta como jefa de Estado”.

El legislador estimó que los aranceles son “un error y será una fiesta

de perdedores”, porque “es un error político y económico que traerá muy graves repercusiones económicas y comerciales”.

Monreal aprovechó para “hacer un llamado a todo el pueblo de México a estar atentos, es el momento de cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum; vamos a defender la patria, vamos a defender nuestro país, no podemos mantenernos indiferentes ni apáticos frente a la agresión que estamos sufriendo de un gobierno hostil en medidas unilaterales e ilegales”, expresó.

“La Cámara de Diputados se mantiene en alerta máxima y en sesión permanente la mayoría legislativa, respecto de las decisiones que tome el presidente Trump en materia arancelaria”, indicó.

Alertó que “si se grava con cualquier porcentaje, si se imponen aranceles de manera unilateral, o si se gravan mercancías al margen de lo dictado en el T-MEC, no sólo violará el T-MEC, sino será un grave atentado contra nuestro país, contra nuestra nación, contra la economía de nuestra nación”, subrayó.

Dijo que Morena “respalda la acción” de la presidenta Sheinbaum del traslado de reos a EU, “de los 29 personajes que están vinculados al tráfico de drogas y a delitos graves; es una medida correcta, valiente, coherente y deja claro que en el anterior gobierno del presidente López Obrador ni en el actual existe complicidad, protección a narcos ni a capos”, expuso.



Respaldo. Ricardo Monreal [izq.] pide cerrar filas con Sheinbaum.